



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
LIC. EN MEDICINA HUMANA**

**PRIMER SEMESTRE
PRISCOLOGÍA MÉDICA**

**CATEDRÁTICO:
YAZMIN SARABIA**

**ALUMNA:
ANGÉLICA MONTSERRAT MENDOZA SANTOS**

30 DE DICIEMBRE DE 2020

EL EXPERIMENTO

En la película entendí que es el significado que tiene el “poder” en la gente, como es que nos hace cambiar tener un poco de poder, incluso de liderazgo, se me hace bastante impresionante todo lo que se puede ver en la película pues se logra ver el estrés de las personas y como este se desencadena poco a poco.

Miré como el cambio de papeles llega a modificar las conductas de los personajes que en sí es lo que pasa en la vida real y en lo cotidiano como esto llega a afectar. Nos enseña cómo las personas experimentan la sensación de poder mandar, humillar a la humanidad.

Por ejemplo, como es que incluso con mandar a hacer algo a un prisionero en este caso manda quién aceptó el rol de ser un guardia, como es que, con una simple orden, puede ser humillarse, arrodillarse o cosas por el estilo los prisioneros llegan a ceder, pues al terminar este “juego” si así se puede llamar recibirían dinero, pues las personas ante necesidades ya sean económicas, por interés llegan a acceder a este tipo de juegos.

Llega un punto en el que los prisioneros después de tanto aguantar, llegan a presentar resignación, llanto, impotencia, aislamiento, confusión por todo lo que han estado aguantando. Pues al estar los prisioneros aislados esto les provoca alucinaciones. Tan en serio se llegan a tomar esto que los prisioneros no están con un buen cuidado personal y síntomas de cuadros neuróticos, llegan a tener dificultades para dormir, demasiado llanto esto puede provocar la depresión.

Al principio los prisioneros tenían una conducta como burlona pues sabían que no era real, que todo era artificial, pero con forme fueron pasando los días empezaron los síntomas que mencioné anteriormente. Esto lo relaciono con las emociones y sentimientos

que ya he visto en clases, en verdad se me hace increíble en como nuestro organismo reacciona y puedo decir que la película puede llegar a provocar un cambio en cada uno de nosotros y como lo queramos tomar, ya sea un cambio bueno o malo. Con bueno me refiero a que debemos tener empatía, no ser egoístas, debemos pensar en los demás y claro me refiero a ser justos. Y con lo malo me refiero a que las personas que lo tomen desde ese punto de vista en cuanto tengan un poco de poder humillarán a las personas que los apoyaron, con un poco de dinero se van a sentir indestructibles, pero pienso que el karma existe y que siempre debemos ser humildes y apoyar a quiénes lo necesitan y no cambiar por poder, al contrario entre más se tenga más humildes hay que ser.